
GV	  vom	  18.5	  
• Teilnehmer	  	  	  	   	  	  	  37	   	   	  
• Entschuldigt	  	  	   13	  
• Unentschuldigt	  	  
• Stimmberechtigt	   	   	  	  	  30	  
• Absolutes	  mehr	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  16	  
• Stimmzähler	  	  

	  	   	   	   	  	  Marcel	  Bieri	  
• Begrüssung	  

Christoph	  Bont	  begrüsst	  die	  Anwesenden	  zur	  46.	  GV	  des	  Handballcubs	  Turbenthal.	  

	  

	  

• Protokoll	  2010(	  Christoph	  Bont)	  
	  

Protokoll	  wird	  einstimmig	  angenommen	  

	  
• Eintritte	  

Gemäss	  Liste	  

	  

• Rückblick	  
	  
-‐ Holland	  nur	  gutes	  Feedback,	  gute	  Stimmung	  
-‐ Grosshalle	  ,	  lange	  darauf	  gewartet,	  Rückrunde	  wird	  in	  Turbenthal	  bestritten	  
-‐ Austritt	  Dino:	  Hat	  das	  Klima	  im	  Hct	  sehr	  geschätzt,	  
	  

	  

• Teamberichte	  

U13	  

2.	  Jahr	  hinter	  sich,	  über	  30	  Anlässe,	  mit	  grosser	  Beteiligung.	  Trotz	  vielen	  Spielern,	  gab	  es	  nur	  einen	  
kleinen	  Stammspieler	  Anteil.	  Yves	  hat	  seinen	  Rücktritt	  als	  U13	  Trainer	  geben,	  neu	  Wird	  Jonas	  Bay	  
aushelfen	  

	  

MU15	  

Jonas	  trainierte	  dieses	  Team	  bereits	  zum	  9.	  Mal,	  Die	  Mannschaft	  hat	  noch	  sehr	  grosse	  Potenzia	  



U17	  

Das	  U17	  Spielte	  eine	  tolle	  Saison,es	  herrschte	  immer	  eine	  gute	  Stimmung,	  sie	  durften	  mehr	  siege	  als	  
Niederlagen	  verbuchen.	  Anfangs	  hatte	  man	  keine	  sicheren	  Torwarte.	  Teils	  Chaotisches	  spiel,	  	  in	  der	  
2.	  Halbzeit	  spielte	  man	  oft	  viel	  stärker,	  guter	  Trainingseinsatz.	  Bei	  den	  Hallendienste	  konnte	  man	  sich	  
immer	  auf	  sie	  verlassen.	  

Weiter	  So…	  

	  

M1	  

Sie	  hatten	  eine	  gute	  Saison	  und	  Aufstiegspotenzial.	  Sollte	  in	  der	  nächsten	  Saison	  konstant	  auf	  dem	  
gleichen	  Niveau	  speilen.	  

	  

Herren	  2	  

Das	  Herren	  2	  Team	  zeigte	  sich	  so	  stark	  wie	  nie,	  die	  durften	  2	  Siege	  verbuchen.	  Oft	  wurden	  noch	  
Junioren	  zu	  Speieinsätzen	  aufgeboten.	  Insgesamt	  boten	  sie	  eine	  sehr	  faire	  und	  starke	  Saison	  

	  

Damen.	  FU15	  Christian	  

Christian	  und	  Helen	  übernahmen	  während	  der	  Saison	  das	  Team	  von	  Christoph.	  Die	  FU15	  hatten	  ein	  
stolzes	  Kader	  von	  rund	  16	  Personen.	  	  

	  

Damen	  	  

Christoph	  durfte	  das	  Team	  während	  der	  Saison	  übernehmen.	  Die	  Damen	  zeigten	  sehr	  starke	  wie	  
auch	  schwache	  Leistungen,	  auch	  die	  Trainigsbesuche	  waren	  nur	  sporadisch.	  Es	  waren	  aber	  immer	  
genug	  Spieler	  an	  den	  Spielen	  anwesend.	  

	  

• Kassierer	  

Grösster	  Gewinn	  vom	  HCT	  dank	  hoher	  Juniorenbeiträge.	  Auch	  das	  Turnier	  brachte	  dieses	  Jahr	  mehr	  
Gewinn	  dank	  des	  Einsatzes	  von	  Robert	  Brunner	  

• Budget	  
	  

Der	  HCT	  hatte	  mehr	  Ausgaben	  und	  Einnahmen	  als	  gedacht.	  Diese	  Jahr	  werden	  neue	  
Einnahmequellen	  gesucht.	  

	  
	  



• Pause	  
	  
	  

	  

• Wahlen	  
	  
-‐Präsidentin	   	  	  Natalie	  Brunner	  
-‐TK-‐Chef	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Jonas	  	  Bay	  
-‐J&S	  	  Martin	  	  	  	  	  	  	  	  Badertscher	  
-‐Kassier	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Jannik	  Fitzi	  
-‐Aktuar	  in	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Helen	  Büchi	  
-‐Beisitzer	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Roman	  Hugi	  

Alle	  Mitglieder	  wurden	  einstimmig	  Gewählt	  	  

• Anträge	  
	  
Keine	  

	  

• Ehrungen	  
	  

Pascal	  Blöchlinger	  wird	  für	  die	  Organisation	  des	  Osterturnieres	  gedankt.	  

Trainer/Schiedsrichter	  bekommen	  eine	  Aufwandsentschädigung	  

Weiter	  werden	  noch	  einzelne	  Spieler	  für	  ihren	  Einsatz	  geehrt.	  

	  

• Ausblicke	  

Eröffnung	  des	  C-‐Saals	  01.01	  

Eröffnungsfest	  	  	  7.1	  

1.Spiel	  in	  der	  neuen	  Halle	  14.	  1	  

	  

• Schluss	  
	  

Christoph	  bittet	  alle	  Mitglieder	  auch	  weiterhin	  unsere	  Sponsoren	  beim	  täglichen	  Einkauf	  zu	  
berücksichtigen.	  

En	  Guete	  


